

Sergueï Lavrov souligne que les plans de Washington de militariser l'espace provoqueront une course aux armements



Moscou, 27 juillet (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a mis l'accent au Brésil, sur le fait que les plans des États-Unis de déployer des armes dans l'espace provoqueront une course aux armements.

Prenant la parole à la réunion des ministres des Affaires étrangères du BRICS, à Rio de Janeiro, Sergueï Lavrov a exprimé la préoccupation de son pays pour le déploiement d'armes dans l'espace ce qui provoquera une nouvelle escalade à niveau global. Il a appelé à ne pas permettre que la tension dans le Golfe Persique déclenche un affrontement militaire.

Le chef de la diplomatie russe a souligné que l'on ne peut pas permettre ce contexte. Il a ajouté que les actions entreprises contre l'Iran ont provoqué une escalade draconienne des tensions dans la zone.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197367-serguei-lavrov-souligne-que-les-plans-de-washington-de-militariser-lespace-provoqueront-une-course-aux-armements>



Radio Habana Cuba